



Jurnal

ISSN : 1978 - 7146

EMAS

Ekonomi, Manajemen dan Bisnis

**FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS MAYJEN SUNGKONO
(UNIMAS)
MOJOKERTO**

Emas

Volume 5

Nomor 1

November 2011

Diterbitkan :

**Fakultas Ekonomi Universitas Mayjen Sungkono Mojokerto
(UNIMAS)**

Jl. Irian No. 4 Mojokerto Telp. (0321) 334055 Faks. (0321) 334055

ANALISIS RASIO LIKUIDITAS DAN RASIO AKTIVITAS TERHADAP RENTABILITAS EKONOMI PADA KOPERASI PEGAWAI REPUBLIK INDONESIA (KPRI) DI KOTA MOJOKERTO

Endang Sriastuti

Lia Rachmawati

Prodi Manajemen Fakultas Ekonomi UNIMAS

Akademi Pariwisata Majapahit

ABSTRAK

Tujuan penelitian, meliputi : (1) untuk mengetahui rasio likuiditas berpengaruh terhadap rentabilitas ekonomi pada KPRI Kota Mojokerto; (2) untuk mengetahui rasio aktivitas berpengaruh terhadap rentabilitas ekonomi pada KPRI Kota Mojokerto; (3) untuk mengetahui rasio likuiditas dan rasio aktivitas berpengaruh terhadap rentabilitas ekonomi pada KPRI Kota Mojokerto. Dari hasil hipotesis, yang dilakukan dengan bantuan program SPSS tidak terdapat pengaruh pada variabel rasio likuiditas (X_1) terhadap rentabilitas ekonomi (Y). KPRI yang dapat dipertimbangkan sebagai sampel penelitian ini adalah sebanyak 15 KPRI dan selama 3 tahun, maka jumlah data yang diperoleh adalah $n=3 \times 15=45$. Dari hasil uji hipotesis, baik secara parsial maupun simultan tidak berpengaruh signifikan.

Kata kunci : Likuiditas, Rasio Aktivitas dan Rentabilitas Ekonomi

Bangsa Indonesia mempunyai tiga sektor kekuatan ekonomi yang melaksanakan berbagai kegiatan usaha dalam tata kehidupan. Ketiga sektor kekuatan tersebut adalah sektor negara, swasta dan koperasi. Untuk mencapai kedudukan ekonomi yang kuat dan mencapai masyarakat yang adil dan makmur, maka ketiga sektor kekuatan ekonomi itu harus saling berhubungan dan bekerjasama dengan baik dan teratur. Lebih lanjut dalam pasal 33 UUD 1945 dijelaskan bahwa produksi dikerjakan oleh semua, untuk semua dibawah pimpinan atau anggota-anggota masyarakat. Kemakmuran rakyatlah yang diutamakan bukan kemakmuran perseorangan. Oleh karena itu, perekonomian disusup atas asas kekeluargaan, badan usaha yang sesuai adalah koperasi. Badan usaha koperasi merupakan wadah kesatuan tindakan ekonomi dalam rangka mempertinggi efisiensi dan efektifitas pencapaian tujuan ekonomi individu anggotanya. Menurut UU No. 25 tahun 1992 koperasi adalah

badan usaha yang beranggotakan orang seorang atau badan hukum sekaligus sebagai kegiatan ekonomi rakyat yang berdasar asas kekeluargaan. Sebagai badan usaha koperasi juga berarti merupakan kombinasi dari manusia, aset-aset fisik dan nonfisik, informasi, dan teknologi.

Sebagaimana diketahui koperasi memiliki ciri khas yang berbeda dengan badan usaha lain, yaitu dimilikinya identitas ganda (*dual identity*), dimana para anggota koperasi disamping sebagai pemilik (*owner*) juga sebagai pelanggan (*user*) dari produk atau jasa yang dihasilkan koperasi. Selain partisipasi anggota, koperasi dapat tumbuh dan berkembang melalui manajemen aktiva yang baik, pinjaman dari kreditur, pengelolaan dana yang baik dan pengalokasian dana yang tepat. Koperasi Pegawai Republik Indonesia (KPRI) merupakan koperasi primer yang anggotanya para pegawai negeri di Indonesia. Dengan dibentuknya koperasi ini diharapkan pegawai mampu

DAFTAR ISI

Suherman	Analisis Pengaruh Sumber Stres Kerja Terhadap Kinerja Guru Sekolah Dasar di Kecamatan Puri Kabupaten Mojokerto, 1 - 11
Sumani	Analisis Pengumuman Merger dan Akuisisi Serta Pengaruhnya Terhadap Return (Studi pada Bank Umum di Bursa Efek Indonesia, 12 - 24
Endang Sriastuti Lia Rachmawati	Analisis Rasio Likuiditas dan Rasio Aktivitas Terhadap Rentabilitas Ekonomi pada Koperas Pegawai Republik Indonesia (KPRI) di Kota Mojokerto, 25 - 35
Eny Rachmawati	Studi Kasus Penerapan Konsep Biaya Relevan Dalam Keputusan Diskon Harga Pupuk Organik, 36 - 46
Mohamad Dimiyati	Pengaruh Struktural Customer Relationship Management Terhadap Loyalitas Melalui Kepuasan Nasabah, 47 - 60
Ani Wilujeng Suryani	Analisis Pengaruh Kinerja Keuangan Terhadap Kebijakan Dividen Kas, 61 - 71
Saiful Anam	Hubungan Kausalitas Earning Management Terhadap Return Saham, 72 - 79
Imam Suroso	Analisis Pengaruh Kualitas Layanan Terhadap Kepuasan dan Loyalitas Pasien Rawat Inap Rumah Sakit Fatimah Banyuwangi, 80 - 95
Ika Putri Larasati	Pengaruh Ukuran Perusahaan, Ukuran KAP, Klasifikasi Industri, Laba Rugi Perusahaan Terhadap Audit Delay, 96 - 104
Heri Pratikto	Tanggungjawab Sosial Perusahaan Dalam Perspektif Ekonomi Syariah dan Implementasinya, 105 - 118